

MI CIUDAD NECESITA

FRANCISCO RABUÑAL
DECANO DEL COLEGIO DE
ABOGADOS DE SANTIAGO



«Santiago necesita juzgados de violencia de género y familia»

A nadie extraña que el decano del Colegio de Abogados de Santiago reivindique que la ciudad «esté dotada de los órganos judiciales que se merece». Recuerda Francisco Rabuñal las carencias que hay en este ámbito y reclama que «una vez conseguido el nuevo juzgado de lo social, necesitamos juzgados únicos, que ahora son mixtos, de violencia de género y de familia». Un servicio «directo como el médico» porque afecta «a todos los que se divorcian o separan o se ven inmersos en procesos de custodia de menores o modificaciones de medidas. Son todos ellos temas muy sociales». Sus otras peticiones tienen que ver con el turismo y el urbanismo, porque pide «una mayor oferta cultural y lúdica pensada para los peregrinos para retenerles más en la ciudad» y un plan de accesibilidad. «Cuando mi mujer rompió la tibia y el peroné me di cuenta de lo difícil que es moverse en silla de ruedas», asegura.